
Requerimento Nº 337/2024

Súmula - Requer informações do Poder 
Executivo Municipal, na pessoa do 
Excelentíssimo Senhor Igor Soares Ebert, 
Prefeito, junto à Secretaria de Governo, se 
existem estudo/projeto para intensificar com 
maior frequência as Rondas Municipais da 
Guarda Municipal no que tange fiscalizar a 
entrada e saída dos  alunos nas Escolas 
Estaduais, neste Município.

                     

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma regimental vigente, que 
seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Igor Soares Ebert, Prefeito, junto à Secretaria de 
Governo, se existem estudo/projeto para se intensificar com maior frequência as Rondas 
Municipais da Guarda Municipal no que tange fiscalizar a entrada e saída dos alunos nas  
Escolas Estaduais, neste Município.

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente;
Senhores Vereadores;
Senhoras Vereadoras;

O presente requerimento tem por finalidade solicitar estudos/viabilidade para a 
promoção de segurança das escolas estaduais do Município, com intuito de proporcionar 
proteção a todos que estão entrando e saindo das escolas, principalmente dos alunos e 
professores.

O principal objetivo é para que a Ronda da Guarda Municipal, faça uma fiscalização 
nos prédios das escolas estaduais na entrada e na saída dos alunos, principalmente no 
período noturno com uma maior frequência. Haja vista que as rondas da GCM é parte de 
uma série de medidas que proporcionam maior segurança aos cidadãos itapevienses e ao 
patrimônio público. Se faz necessário realizar um trabalho preventivo para garantir a 
segurança e evitar diversas situações de risco ao cidadão comum e aos alunos que 
frequentam essas escolas em nossa região.
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Diante do exposto, solicito por gentileza que verifiquem tais possibilidades para 
intensificação dessas rondas, em nosso Município.

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 25 de janeiro de 2024.

Rogerio Moreira dos Santos
“Rogerio Fisioterapeuta” – PSDB
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Câmara Municipal de Itapevi, 25 de janeiro de 2024

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=0JP43NE50RK5TB6S, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: 0JP4-3NE5-0RK5-TB6S
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